

ABSTRAK

Buku dengan judul "Akuntansi Sederhana Peternakan Unggas Petelur Skala Kecil" ini ditulis oleh Fitri Nur Azizah, NIM 12403173075, Jurusan Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Lantip Susilowati. S.Pd.,M.M.

Menjalankan usaha peternakan memang tidaklah mudah, namun apabila kita sudah memahami mengenai pedoman budidaya, apa saja yang harus dipersiapkan dalam beternak akan terasa lebih mudah dan menguntungkan. Selain itu sebelum memulai ingin menjalankan usaha dalam bidang peternakan, kita juga harus mengetahui jenis peternakan yang sesuai dengan kriteria dan kemampuan kita. Peternakan unggas petelur memang sudah banyak digeluti oleh para peternak.

Selain rasanya yang nikmat telur juga memiliki banyak nutrisi karena dikenal memiliki sumber protein yang tinggi. Memulai usaha di bidang peternakan unggas petelur memiliki peluang yang besar, karena potensi pasar terhadap olahan telur masih tinggi, ditambah lagi semakin menjamurnya angkringan pada saat ini karena sangat banyak diminati oleh kaum muda. Maka dari itu produsen juga harus menyajikan produk olahan telur dengan kemasan dan kualitas yang baik agar tetap bertahan ditengah persaingan bisnis.

Buku ini diharapkan mampu memberikan pemahaman mengenai peternakan unggas petelur. Selain membahas mengenai peternakan unggas petelur, buku ini juga berisi tentang pencatatan-pencatatan akuntansi yang terkait dengan budidaya peternakan, untuk memudahkan peternak dalam membuat laporan keuangan. Namun mungkin materi yang dibahas kurang mendalam. Diharapkan buku ini dapat bermanfaat bagi khalayak umum maupun pihak yang ingin mendalami arah tujuan ilmu akuntansi dalam peternakan.

ABSTRACT

The book with the title "Simple Accounting for Small Scale Layer Poultry Farming" was written by Fitri Nur Azizah, NIM 12403173075, Department of Sharia Accounting, Faculty of Economics and Islamic Business, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, supervised by Lantip Susilowati. S.Pd., M.M.

Running a livestock business is not easy, but if we already understand the cultivation guidelines, what must be prepared in raising livestock will be easier and more profitable. In addition, before starting to want to run a business in the field of animal husbandry, we must also know the type of animal husbandry that suits our criteria and abilities. Laying poultry farming has indeed been widely cultivated by farmers.

In addition to its delicious taste, eggs also have many nutrients because it is known to have a high source of protein. Starting a business in the field of layer poultry farming has a great opportunity, because the market potential for processed eggs is still high, plus the proliferation of angkringan at this time because it is very much in demand by young people. Therefore, producers must also present processed egg products with good packaging and quality to survive in the midst of business competition.

This book is expected to provide an understanding of layer poultry farming. In addition to discussing layer poultry farming, this book also contains accounting records related to animal husbandry, to facilitate farmers in making financial statements. However, the material covered may be less in-depth. It is hoped that this book can be useful for the general public and those who want to explore the purpose of accounting in animal husbandry.

ملخص

الكتاب الذي يحمل عنوان "المحاسبة البسيطة لتربية الدواجن على نطاق صغير" من تأليف فتري نور عزيزة، رقم تسجيل الطالب ١٢٤٠٣١٧٣٠٧٥، قسم المحاسبة الشرعية، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، بإشراف لانتيب سوسيلواتي. . إس بي دي، بكالوريوس التربية سيد الإدارة.

إن إدارة أعمال تربية الماشية ليست بالأمر السهل، ولكن إذا فهمنا إرشادات الزراعة، فإن كل ما يجب إعداده لتربية الماشية سيكون أسهل وأكثر ربحية. وبصرف النظر عن ذلك، قبل البدء في إدارة عمل تجاري في قطاع الثروة الحيوانية، علينا أيضًا معرفة نوع الماشية التي تناسب معاييرنا وقدراتنا. وقد شارك العديد من المربين في تربية الدواجن لوضع البيض.

وبصرف النظر عن طعمه اللذيذ، يحتوي البيض أيضًا على الكثير من العناصر الغذائية لأنه معروف بأنه مصدر عالي للبروتين. إن بدء عمل تجاري في مجال تربية الدواجن لوضع البيض لديه فرصة كبيرة، لأن إمكانات السوق للبيض المعالج لا تزال عالية، بالإضافة إلى أن انتشار أنغكرينغان يتزايد حاليًا لأنه مطلوب بشدة من قبل الشباب. لذلك، يجب على المنتجين أيضًا توفير منتجات البيض المصنعة بتغليف وجودة جيدة من أجل البقاء وسط المنافسة التجارية.

ومن المأمول أن يقدم هذا الكتاب فهمًا لتربية الدواجن. وبصرف النظر عن مناقشة تربية الدواجن، يحتوي هذا الكتاب أيضًا على سجلات محاسبية تتعلق بزراعة الماشية، ليسهل على المزارعين إعداد التقارير المالية. ومع ذلك، ربما لم تكن المادة التي تمت مناقشتها متعمقة. ومن المأمول أن يكون هذا الكتاب مفيدًا لعامة الناس ولمن يرغب في استكشاف أهداف علم المحاسبة في تربية الحيوانات.